

こんにちは！今年に入ってインフルエンザが流行ってきていますね。みなさん、体調管理は大丈夫ですか？今年はずっと暖冬ですが、朝晩と日中の温度差もあるので油断大敵ですよ。スキー場は雪不足なのでスノボを楽しむには大変残念です…早めに都合をつけて1回は行きたいと思います!!←めっちゃ私的事項(笑) 現在稼働中の現場は2か所。どちらも河川の災害対策工事です。しゅんせつ工事では川底に溜まった泥上の土を掘りだしています。石灰を混ぜてダンプで運べる硬さにし、日々すごい勢いで運び出されています。これが全部雪だったらいいのに。←しつこい(笑) そんなしゅんせつ工事の現場を今月はご紹介で～す♪

TOPIC

しゅんせつ工事、進んでいます！



水面にうつってカッコイイ～♪

↓しゅんせつ船、組み立て中…



今月中頃しゅんせつ船の組立が完成し、川底の土砂のくみ上げが始まりました。写真のしゅんせつ船を使いバキューム方式で土砂(泥水状です)を吸い上げ、オレンジ色の管を通して仮設のピットにためていきます。ピットに溜まった泥水に薬剤を混ぜ固化したら、ダンプで処分場へ運びます。今回の工事では約40mある川幅の3分の2程を延長350mに渡り、1mほど掘り下げます。工事の目的は、川底の土砂を撤去し底面を掘り下げること、大雨などで水量が増えても対応できるようにする事です。これもまた、皆さんの生活を守るために必要な工事なんですね！

吸い込んだ土砂はこの管を通してピットまで運ばれます。



大きなピットが3つ作られました！



吸い上げた土砂がどんどんピットに溜まっていきます。



Check!

建設企業ライブに参加してきました！



先日、岡山県が主催した工業高校生向けのイベント「建設企業ライブ」に芦野組も参加してきました！その名の通り、県内の工業高校に通う生徒さんに建設(土木・建築)企業が会社や仕事内容の紹介をして業界について知ってもらおう！というイベントです。弊社は2回目の参加で、今年は新しく導入したICT活用工事についてもご紹介しましたが、みなさんとても熱心に聞いてくださいました！会社としても学生の皆さんと直接お話する機会はとても貴重なので良い時間を過ごせました♪ありがとうございました！

